

Prof. Müller-Böling als Rektor-Kandidat gehandelt

(ko) Die Suche nach einem Kandidaten für die anstehende Wahl des nächsten Uni-Rektors scheint endlich von Erfolg gekrönt. Gehandelt wird der Name des Wirtschaftswissenschaftlers Prof.

Dr. Detlef Müller-Böling. Die eigens vom Senat eingesetzte „Rektorfindungskommission“ will ihn als einen für alle „Hochschul-Fraktionen“ tragbaren Kandidaten vorschlagen.

„Ich stelle mich zur Wahl, wenn es einen breiten Konsens dafür gibt,“ erklärte Müller-Böling am Freitag gegenüber den **RN**. Es sei keine Kandidatur gegen den amtierenden Rektor Prof. Dr. Paul Velsing, ebensowenig wie ein Bruch seiner Politik.

Sollte Müller-Böling sich tatsächlich zur Wahl stellen, wird nicht mehr mit einer Kandidatur Velsingers gerechnet, der zur Wiederwahl zwei Drittel der Stimmen im Senat benötigen würde und sich selbst an der Kandidaten-Suche beteiligt hat.



Prof. Detlef Müller-Böling